

## GENTE



Familia y amigos arroparon a Alfonso Domínguez en la fiesta por su jubilación en el Hospital./REP. GRAF: BARROSO

**HOMENAJE ■ JUBILACIÓN COMO JEFE DEL SERVICIO**

# Cuatro décadas en la farmacia del Clínico

**Alfonso Domínguez recibió el cariño de sus compañeros del Hospital, donde ha vivido el radical avance de los tratamientos**

B.H.

**S**IN pesadumbre, Alfonso Domínguez abandonará el próximo viernes su puesto como jefe de Farmacia del Hospital, complejo en el que ha trabajado los últimos 37 años en los que, incluso, ha tenido la oportunidad de estrenar el Clínico, que oficialmente se inauguró en 1976. “La situación de los 70 en la Farmacia del Hospital no tiene nada que ver, cuando llegué el gasto en medicamentos era de tres millones de euros, mientras que ahora sobrepasa los 40 millones”, apunta. “Se atiende a más gente y la complejidad de los tratamientos aumenta. Algunos valen hasta 3.000 euros al mes”, señala el gestor de una de las mayores farmacias hospitalarias de la Comunidad.

Como ejemplo, recuerda que un hemofílico que ingresó recientemente consumió durante mes y medio 500.000 euros en tratamientos, una cifra nada despreciable. Ha sido el artífice de levantar y sostener el complejo servicio durante casi cuatro décadas, anticipándose incluso a la venida de la crisis con la implantación del un plan de contención del gasto. Su dedicación al Hos-



Asistentes al homenaje a Alfonso Domínguez, anoche.

pital fue ayer compensada con el aplauso de 50 de los 75 especialistas que ahora dirigen las farmacias de hospitales de toda España y que se formaron con él, además de por el homenaje de directivos del complejo hospitalario y de la Gerencia Provincial

de Sanidad, así como del decano de la facultad de Farmacia, Antonio Muro, y de la vicerrectora de Docencia de la Universidad, María Luisa Martín Calvo, en representación de una institución en la que continuará como profesor emérito dos años más.